
第 8 回認知症医療介護推進フォーラム（令和 2 年 2 月 7 日） 
申込状況等 

〇 広報 

・ 認知症医療介護推進会議委員を通じて周知

・ 都道府県を通じ、管内市町村、医療機関、介護保険事業所等に周知を依頼

〇 申込者 

ライブ参加＋オンデマンド オンデマンドのみ 計 

1 次申込 569 名 431 1,000 

2 次申込 ― 213 213 

計 569 644 1,213 

〇 職業／資格 

1 つ目の選択 複数選択の合計* 

医師 86 88 

保健師 195 234 

看護師 259 271 

療法士 40 41 

社会福祉士 205 227 

精神保健福祉士 39 92 

介護福祉士 112 181 

介護支援専門員 148 397 

その他医療介護専門職 41 58 

一般 89 94 

＊1 人で複数の資格を有している人の回答（例：保健師、看護師、介護支援専門員）の他、

１つの申込で複数人で視聴した場合（例：申込者とその同僚）の回答も含まれる。 

〇 年代 

20代
54
4%

30代
191
16%

40代
400
33%

50代
372
31%

60代
156
13%

70代
27
2%

80代以上
1

0%

無回答
12
1%
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〇 居住地（都道府県） 

都道府県 申込数 都道府県 申込数 

北海道 49 京都府 11 

青森県 3 大阪府 86 

岩手県 ― 兵庫県 ― 

宮城県 12 奈良県 1 

秋田県 3 和歌山県 6 

山形県 14 鳥取県 22 

福島県 22 島根県 4 

茨城県 29 岡山県 17 

栃木県 ― 広島県 58 

群馬県 19 山口県 11 

埼玉県 109 徳島県 3 

千葉県 5 香川県 4 

東京都 84 愛媛県 ― 

神奈川県 113 高知県 1 

新潟県 1 福岡県 20 

富山県 5 佐賀県 4 

石川県 16 長崎県 16 

福井県 6 熊本県 28 

山梨県 5 大分県 100 

長野県 39 宮崎県 30 

岐阜県 23 鹿児島県 8 

静岡県 51 沖縄県 32 

愛知県 82 

三重県 16 モンゴル 2 

滋賀県 12 



〇 今後取り上げてほしいテーマ 

【新型コロナ・非常時】 

 コロナウイルスに対する対策 ワクチン接種による副作用

 今回の内容は、介護士には少しむずかしいと思うので老健職員（介護士）むけの認知症

と新型コロナウイルスが開催されるといいです。

 コロナウイルス感染症は継続して取り上げていただきたいです。

 施設・病院における感染対策の実際の対応方法を詳しく知りたい。

 感染症や災害時の現場での対応の仕方はとても興味があります。

 認知症と非常時の支援

 災害時の認知症の方への支援など

【共生・地域づくり】 

 地域（行政）による取り組み報告

 本人発信支援実現のための取り組みについて

 認知症の方本人の気持ち

 高齢者や田舎に暮らす認知症の方々とのつながり方

 認知症の方や家族の地域での取り組み

 都会以外の田舎での認知症先進事例も知りたかった。九州や東北など。

 認知症カフェの予算化や、運営方法などの紹介

 学生や社会人への認知症サポーター養成講座の実践について

 チームオレンジについて、各地域での取り組みについて

 チームオレンジや認知症本人大使の具体的な取り組みについて

 子どもがいない認知症の方の成年後見制度へのつながり方実践のような，金銭管理，保

証人関連の関わり方について，聞いてみたいです。

 ケアラーについて（特に、若者）

 生活機能で支障があるが、認知症ではないと診断された人への支援

 認知症疾患医療センターを軸にしたそれぞれの繋がりについて

 認知症の方の自動車運転について

【認知症医療・ケース対応】 

 認知症と疾病

 認知症分類による予後

 認知症医療

 ＢＰＳＤの具体的事例からの具体的な対応方法

 レビー小体型認知症の BPSD 症状への対応について

 認知症困難ケース事例

 事例を挙げて対応方法案を解説いただきたいと思います。

 症例検討



【若年性認知症】 

 若年性認知症の就労支援や診断後の接し方等

 若年性認知症の診断後の就労継続支援の実際とマンパワーの充実について

 若年性認知症の方へのサービスが不十分かと日々感じています。特に若年性認知症に

スポットをあてたテーマはいかがでしょうか。

 若年性認知症の方の就労について 事例等

 若年性認知症に対する取り組み（実践報告）

【その他】 

 認知症の資格、スキルアップ等について

 引き続き政策提言も見据えてのプログラム構成に期待します

 半分程度の時間で施行回数を増やして頂けると有難いです。

以上 


